

年中行事

晴れ渡った弥生の空に、ひばりのさえずりが聞かれるころとなりました。

今回の一枚

ひなまつり



今回の一枚は、3月3日に提供された、ひなまつり料理です。彩り、食事バランスを考慮して作りました。いつもと違う食事に皆様、喜んで召し上がっておいりました。

正月



令和3年の初詣は施設内に鳥居を設置して行いました。今年が良い一年になることを心から願っております。



今年も鬼がやってきました！！今回は衛生面を考慮して豆（靴下）まきには行いませんでしたが、厄払いはできたと思います。

節分

ひな祭り

立派なひな人形7段飾りが登場！！利用者様たちとの記念写真も撮りました。



いつも大変お世話になっております。園長の中野です。この1年は緊急事態宣言に合わせ、面会を中止させていただくことが多く、ご家族の皆様にご不安や心配をお掛けしたこと深くお詫び致します。現状皆様のご協力もあり戸部ハマノ愛生園では、1人の感染者も出すことなく過ごしていますのでどうかご安心下さい。コロナ禍の現状はまだ当分続くことが予想されますが、そんな中でもご利用者の皆様には少しでも楽しみを提供できるよう、またご家族の皆様には安心感を持っていただけるよう努力していきます。この大変な時期を皆で乗り切っていきたいと思っております。引き続きよろしくお願い致します。

クリスマス

今年はサンタとトナカイが利用者様一人一人にプレゼントを配りにやってきました！

